



Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

3 Pièces
78 m²
MIV02094
890 000 €

L'agence vous propose un magnifique appartement trois pièces à quelques pas de Monaco. Cet appartement de standing offre un cadre de vie privilégié au cœur d'un environnement résidentiel de prestige. Il est composé d'une belle entrée avec placards intégrés, d'une cuisine indépendante, entièrement meublée et équipée, d'un séjour double ouvrant sur une vaste terrasse pour des moments en plein air, d'une belle chambre parentale, d'une salle de bain avec WC, une autre salle de douche avec WC, et d'une deuxième chambre à coucher. L'appartement dispose également d'un parking intérieur sécurisé et ...

agency offers you a magnificent three-room apartment just a stone's throw from Monaco. This luxury apartment offers a privileged living environment in the heart of a prestigious residential setting. It comprises a beautiful entrance hall with built-in cupboards, a fully-furnished and equipped independent kitchen, a double living room opening onto a vast terrace for outdoor moments, a beautiful parental bedroom, a bathroom with WC, another shower room with WC, and a second bedroom. The apartment also features secure indoor parking and a cellar. Ultra-secure residence with janitor and electric ...

MENDES IMMOBILIER

114 Avenue Du 3 Septembre - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

